
令和５年 七ヶ浜町教育委員会第８回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和５年８月２５日（金） 
        午前９時４５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町学校給食センター 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 

● 欠席委員  無し 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長       佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  なし 
７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について 

        ○令和５年９月２７日（水） 

七ヶ浜町立松ヶ浜小学校 

             午前  ９時３０分〜  学校訪問 

午後 １時１５分〜  定例教育委員会 

（５）その他 

       ① その他 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤 絵梨香 委員を指名する。 
 

教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
 
 
 



 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 
 

 
我妻典夫職務代理者 
 生涯学習課事業報告で英会話教室の参加者と状況についてお聞きしたい。 
  
生涯学習課長 
 昼と夜の教室で、現役世代が中心です。 
 
教育長 
 他にありませんか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事について今回はありません。 

 
教育長 
 次に、７番その他 について（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について。 

（教育長から別添資料 教員の過労死を根絶するために から内容説明） 
 

教育長 
この件について、委員さん方のご意見をいただきたい。 
 

齋藤絵梨香委員 
 どの業界でも働き方改革は問われている。先生方に課せられている仕事の量や責任は多いので

はないかと思いました。時間外手当について払うことは必要であり人員を増やす事で、先生方の

持っているスキルが発揮できれば一番の理想ですが、現実は難しいことだとは思います。町とし

て、退職した先生方などの経験値をうまく利用して育てるシステムが出来ないのか感じます。 
 
渡邉裕子委員 
先生の残業代が無く教職調整額４％だけと聞いて大変驚きました。企業は勤怠管理に厳しいの

で先生方が、こんなにも残業しているにも関わらず賃金に反映されていないは、子供を通わせて

いた側からすると申し訳ない気持ちと気の毒だなという気持ちになりました。教育に係る必要な

残業については、しっかり残業代を支払ってもらいたいという事と、教職員の増員で業務の効率

化や分担を考えていかなければならない事だと思いますので、これらの問題を要望していく材料

として、勤怠管理をしっかりしていくべきだと思います。     
 
 
 
 



 
我妻典夫教育長職務代理者 

教職調整額が1966年から本給の４％という考えが今も通用していることに疑問を感じる。 
会社の運営は、時代にあわせて経営方針を変化させないと衰退してしまう中で、６０年近くも運

用されているのは化石的な存在で、授業準備・部活動指導・保護者との連絡も自発的な勤務とい

う考えは、もう通じないと思うし、そのような考えだから将来先生になりたいという希望者も少

なくなってきているのではないか。教師が魅力ある職業としては、時間外手当の支給・人員増負

担軽減等整備が必要である。学校にもワークライフ労使検討委員会のような仕組みが必要あり教

師にもゆとりがないといい仕事はできない。七ヶ浜では，時間外の多い教師の医師面談希望者が

皆無であり残念。一定時間を超過した教師には面談を強制することも必要と思います。 

 

教育長 
色々ご意見ありがとうございました。 

 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料５ページから１１ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（教育総務課長・生涯学習課長から次第資料１２ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
（５）その他について何かございますか 
 



 
事務局・全委員 
 特になし 
    
教育長 
これで第８回定例会を終了いたします。 
 
午前１１時２５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和５年９月２７日 
 

会議録署名委員 
 


